



立小だより

150th ANNIVERSARY !

令和5年7月3日

立江の山々でもセミが鳴き始め、本格的な夏を感じる今日この頃です。日頃は、立江小学校教育推進のために温かいご支援・ご協力をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。

さて、6月21日から水泳学習が始まりました。梅雨の蒸し暑さの中、子どもたちはきまりを守りながら元気いっぱい目標に向かって努力しています。保護者の皆様には、毎朝の水着の用意や健康観察などご協力いただき、本当にありがとうございます。夏休み前まで水泳学習を行いますので、引き続きお願いいたします。

いよいよ7月に入りました。1学期の折り返しの時期となりました。熱中症対策をしっかりと行いながら、子どもたちが毎日元気に学校生活を送れるよう努めていきますので、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

行事・活動の様子

管理棟3階がリニューアル！

昨年9月の台風の影響で被害を受けた管理棟3階が、5月末の最終検査を終え、約8か月ぶりに開放されました。両室と廊下、階段全てがLED照明となり、とても明るくなりました。図書室では、楽しみにしていた読書活動や委員会活動も再開し、旧パソコン室は多目的室として様々な活動に使用していきます。



子どもたちで賑わう図書室 多目的室で学校運営協議会

サツマイモの苗植え

今年もプール横の畑でサツマイモを育てます。9つの畝（うね）に、全学年が150本の苗を立派に育つことを願いながら植えました。この日のために、休日に畑のお世話をしてくださった森本利雄さん、本当にありがとうございました。



勇足小学校との交流事業

今年もおいしいアスパラガスが届きました。勇足小学校元PTA会長の山下様から、「食べ頃になったのでぜひ立江の子どもたちへ。」との温かい思いを乗せ、勇足小学校を通して送っていただきました。また、29日には、ICTの効果的な活用について初の試みとなる両校の合同研修会をリモートで実施しました。児童の交流については、今年度も両校の学年同士でリモート学習を展開することになっています。



記念Tシャツのお申込み ありがとうございました！

創立150周年の記念Tシャツは、予想を上回り、220枚近くのお申込みをいただきました。ありがとうございました。ご注文いただいたTシャツは7月中旬頃に届く予定ですので、集金額と併せてお知らせいたします。お楽しみに！

第1回学校運営協議会 6月27日

第1回目の会合が本校の多目的室で開かれました。今年度の委員として、立江協議会会長の池淵さん、民生委員の江崎さん、立江公民館長の垂水さん、祇園囃子伝承教室会長の森本さん、しらさぎ育成会代表の江西さん、本校の校長・教頭の7名です。どうぞよろしく申し上げます。今回は、学校経営説明をはじめ、150周年記念事業など協議されました。協議内容（議事録）及び活動の様子は、学校ホームページで公開しています。

サルの出没に注意！

28日に坂野地区でサルが出没したとの報道がありました。現在立江地区での目撃情報はありませんが、山も近いことから出没しても不思議ではありません。もし見かけたら、被害に遭わないよう注意し、市農林水産課(34-9292)または警察署生活安全課(32-0110)に連絡してください。

読み聞かせは、8日(土)の10時から公民館で実施します。